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建议提案办理工作过堂
本报讯 6日，我市分别召开农水、交通、民宗口

以及市公安局、安监局、司法局三部门人大代表建议
和政协委员提案办理工作过堂会。市领导高长明、杨
文喜、居晓波参加相关会议。

今年，市农水、交通、民宗口共承办人大代表建
议、政协委员提案 124件，至目前已有 117件答复；
市公安局、安监局、司法局共承办人大代表建议、政
协委员提案 51件（含协办），至目前已基本答复。

副市长高长明希望，相关承办单位要对办理过
程中存在的问题加以协调解决，认真做好已办建议
和提案的“回头看”工作，确保圆满完成办理任务。

副市长杨文喜希望相关承办单位进一步强化沟
通协调，在坚持办理质量的同时提高办理速度，切实
把建议提案办理工作做实、做好。 晓莉
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城区防汛经受住暴雨考验
本报讯6日上午，我市普降暴雨，

城区是全市最大、最集中的降雨区域。
尽管如此，城区防汛工作经受住了暴
雨考验。

记者从气象部门了解到，昨日上
午 9时至下午 2时，城区降雨达到 86
毫米，其中上午 10时至 11时降雨强
度最大、最集中，1小时降雨 49.9毫
米，是今年入梅以来短时间降雨量最
多的一次，历史上也少见。

由于降雨集中且量大，上午城区
一些路段、低洼地区短时间积水严重。
但记者下午在城区采访看到，路面雨
水基本流完，进水的居民区也雨停水

退。市城排处主任张才华告诉记者，暴
雨过后半小时到 2小时左右，城区受
淹的地方基本恢复了正常，市民普遍
比较满意。城区防汛工作能经受住这
次强降雨的考验，主要得益于市委市
政府近几年来投入巨资实施了城河整
治；得益于防汛准备工作充分，责任落
实到位等。

目前，城区所有防汛节点都有人
全天候值守，所有泵站全部开机运行，
城市河道水位有序下降，城区防汛各
部门单位众志成城、通力合作，确保安
全度汛。
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本报讯 6日下午，扬州市
发改委在我市组织召开成长型
企业股权融资暨项目路演高邮
专场对接会，旨在帮助企业充
分了解、掌握股权融资的概念
和特点、方式，为拓宽中小企业
融资渠道、促进企业加快进军
资本市场、搭建企业与创业投
资机构的合作平台。我市 40余
家重点成长型中小企业与深圳
创新投资集团等 30多家创业
投资机构进行面对面交流。市
委书记勾凤诚出席对接会。市
委常委、常务副市长孙建年主
持对接会。

对接会开始前，勾凤诚发
表热情洋溢的致辞。勾凤诚指
出，创投机构同我市成长型企
业共同探讨拓展企业融资渠
道，促进交流合作、共兴共荣，
将为加快建设“强富美高”新高
邮提供坚强的资本支撑。他说，
企业是市场经济的主体，中小
企业更是一个富有活力的经济
群体，但融资难仍然是制约中
小企业发展的突出问题。股权
融资作为一种直接融资方式，
是成长型中小企业尤其是民营
高科技技术企业实现量质并
举、加快发展的有效途径。

勾凤诚希望，各创投机构
在我市设立分支机构，围绕支
持、创新、合作，进一步推进金融资本与我市企业资
源的有效融合，共同推动我市企业，特别是成长型企
业做大做强、做优做特。同时，他表示，将为创投机构
在高邮落户提供优质服务，推动各类机构在股权融
资中发挥更大作用、实现更大发展。

对接会上，深圳市创新投资集团江苏大区投资
经理王琼、苏州市相城创业投资有限责任公司副总
经理杨健，分别为与会代表作股权融资和企业股权
融资业务辅导。扬州扬杰电子科技股份有限公司、江
苏阿尼信息技术股份有限公司分别作上市工作、“新
三板”挂牌工作经验交流。江苏欧力特能源有限公司
和龙腾照明集团分别作项目路演。

市金融办分别与中国风险投资有限公司、江苏
“一带一路”投资基金、江苏红土创投公司等签署了
股权融资意向书。江苏毅达股权投资、扬州海圣创投
中心、江苏弘瑞成长创投公司等还分别与我市欧力
特公司、龙腾照明集团等签署了股权融资意向书。

杨扬 殷朝刚

潘学元督查防汛工作
本报讯 昨日，市长潘学元率市政府办、水利局等部

门负责人，深入防汛重点地段和关键部位，督查指导防汛
工作。他要求各地各有关部门要以保护群众生命财产安
全为首要任务，切实强化防汛责任，落实各项防汛措施，
打好当前防汛攻坚战。副市长杨文喜参加活动。

甘垛镇三河村渔业自然村地势低洼，四面环水，近期
的连续降雨特别是昨天上午的暴雨，使该村部分村民的家
中进水，影响了村民的生产生活。灾情发生后，村里迅速进
行排水，同时组织村民自救，到昨日下午，村民家中的积水
基本被排出。连日的降雨使得村里的对外交通受阻，潘学
元乘坐机帆船来到村里，一下船，他就向村里的负责人了
解汛情和排涝等情况，同时向连日来坚守在防汛抗洪一线
的同志进行慰问，感谢大家的辛苦付出。督查中，潘学元要
求甘垛镇党委、政府和三河村的村组干部要继续密切跟踪
雨情水情，进一步强化防汛措施，确保安全度汛。

见到市领导来村里检查防汛工作，不少村民说：“感
谢党和政府对我们的关心，及时组织抗洪救灾。村里与外
界的交通受阻，镇里还给我们送来了矿泉水和方便面等
生活必需品，解决了我们的燃眉之急。”

离开三河村后，潘学元又马不停蹄地赶往汤庄镇。由
于近期的连续降雨，三阳河汤庄段的圩埂有两三处出现
险情。在险情现场，潘学元要求汤庄镇党委、政府要迅速
组织人员对圩埂进行除险加固，防止圩堤溃破，确保周边
村民的生命和财产安全。

当天，潘学元还前往十里尖渡槽，现场察看汛情，并
向卸甲镇党委主要负责人了解防汛措施落实等情况。

又讯 6日上午 ，副市长杨文喜主持召开全市防汛工
作督查推进会，贯彻落实市委书记勾凤诚 5日上午视察
全市防汛工作的讲话精神，动员全市上下进一步强化防
汛责任、狠抓关键举措、增强防汛工作合力，确保安全度
汛。 陆业斌周雷森

勾凤诚赴开发区调研时强调———

围绕“十三五”发展目标务实干

本报讯 6日上午，市委书记勾凤诚率市
委办、发改委、经信委、科技局、商务局等部门
负责人赴经济开发区调研，他进企业、看项
目、听汇报，要求开发区要围绕“十三五”发展
目标务实地干，一着不让抓落实抓推进，抓招
商抓项目，抓服务抓协调，全力打造千亿级园
区，奋力争创国家级开发区。

勾凤诚一行先后视察了秦邮特钢、道爵

低速电动汽车、康博多晶硅、华富储能、中信
戴卡、一洋制药等企业，并听取了开发区经济
社会发展情况汇报。据悉，今年以来，开发区
主要经济指标同比实现较大增长，园区经济
好于预期。全区 20家重点企业大部分运行状
况良好，有 8家企业同比增长迅猛，开票上亿
元的企业有 12家；秦邮特钢公司开票销售大
幅增长，电池园投产企业达到 7家，产能进一

步扩张，开票销售呈爆发式增长，支撑作用愈
加明显。

听取汇报后，勾凤诚充分肯定了开发区
今年上半年以来的经济社会发展情况，对开
发区“十三五”发展规划给予高度评价。

勾凤诚强调，蓝图已绘就，关键抓落实。
“十三五”发展的蓝图已经绘就，当前及今后
一段时期的关键是抓落实，将蓝图变成现实。
目前，开发区将 101平方公里的区域面积划
分成三大板块，每个板块要围绕各自的功能
布局定产业、定项目、定人员，确保定下来就
干，干了就要成。着眼“十三五”，核心抓今年。
能不能实现“十三五”的发展目标，关键看头
年。开发区上下要围绕今年的发展目标一个
板块一个板块地抓，一个项目一个项目地推
进，一个企业一个企业地协调，确保完成“十
三五”开局之年的各项目标任务，为“十三五”
发展目标的实现奠定坚实的基础。一手抓招
商，一手抓服务。开发区上下要一着不让强势
推进招商引资，围绕招商引资抓增量，同时相
关职能部门要为区内大中小企业做好各种服
务，在服务过程中了解企业的运行情况，真正
做到亲商安商。既开疆拓土，又盘活存量。要
破除现有的要素瓶颈不断开疆拓土，同时对
占用资源却未能形成产能的企业做好重组嫁
接工作，并鼓励更多的企业在现有的区域内
增加容积率。同时，全区上下要不断强化党的
建设，构建和谐园区，为全市经济社会发展勇
挑重担、多作贡献。郭玉梅/文 王林山/摄

图为北澄子河闸站开足马力排水。王林山 摄


